

Valladolid, 15 de enero, 2026

Michelin obtiene la certificación Top Employer España para 2026

- Por noveno año consecutivo, Michelin es reconocido como Top Employer en España
- Este reconocimiento pone de manifiesto el compromiso continuo de Michelin por la innovación social y el cuidado de las personas
- Mari Paz Robina Rosat, presidenta de Michelin España Portugal: "Para fabricar el futuro es indispensable contar con talento y que las personas que lo aportan encuentren que están en el lugar adecuado"

Michelin obtiene, por noveno año consecutivo, la certificación "Top Employer" en España, un reconocimiento que avala el compromiso de la empresa con la excelencia en la gestión de personas y la creación de un entorno laboral de máxima calidad. Este logro sitúa a Michelin España, una vez más, entre el selecto grupo de empresas que mejores condiciones ofrecen a sus empleados en todo el mundo.

El prestigioso Top Employers Institute reconoce a Michelin por sus políticas y prácticas orientadas al bienestar, el desarrollo profesional, la diversidad, la inclusión y la sostenibilidad. La obtención de esta certificación es fruto del esfuerzo colectivo y de la apuesta continua por la innovación social y el cuidado de las personas.

El programa de Top Employers Institute certifica a las organizaciones líderes en gestión de personas, basándose en los resultados de su HR Best Practices Survey, que abarca seis ámbitos clave: estrategia de personas, entorno de trabajo, adquisición de talento, aprendizaje, diversidad, equidad e inclusión y bienestar. En 2026, el programa ha certificado a casi 2.500 organizaciones en 131 países/regiones, impactando positivamente en la vida de más de 14 millones de empleados en todo el mundo.

María Paz Robina Rosat, directora general y presidenta de Michelin España Portugal, destaca: "*Obtener la certificación Top Employer reconoce un año más nuestras políticas laborales. Para fabricar el futuro en Michelin es indispensable contar con talento y que las personas que lo aportan encuentren que están en el lugar adecuado*".

Adrian Seligman, CEO de Top Employers Institute, añade: "*La obtención de la certificación Top Employer España para 2026 refleja la dedicación de Michelin a la creación de un lugar de trabajo excepcional que potencia un rendimiento empresarial sostenido. La alineación consistente entre su estrategia de personas y los objetivos de la organización, combinada con su compromiso con la mejora continua, demuestra el impacto de sus prácticas transformadoras. Estamos orgullosos de reconocer a Michelin por su significativa contribución a un mundo mejor del trabajo en España*".

Acerca de Michelin

Michelin está construyendo un líder mundial en composites y experiencias que cambian vidas. Pionera en la ciencia de los materiales desde hace más de 130 años, Michelin aprovecha su experiencia única para contribuir significativamente al progreso humano y a un mundo más sostenible. Gracias a su incomparable dominio de los compuestos poliméricos, Michelin innova constantemente para fabricar neumáticos de alta calidad y componentes críticos para sectores tan exigentes como la movilidad, la construcción, la aeronáutica, la energía baja en carbono y la sanidad. El cuidado que pone en sus productos y el profundo conocimiento del cliente inspiran a Michelin a ofrecer las mejores experiencias. Éstas comprenden desde soluciones basadas en datos e inteligencia artificial para flotas profesionales hasta el descubrimiento de excelentes restaurantes y hoteles recomendados por la Guía MICHELIN. Con sede en Clermont-Ferrand, Francia, Michelin está presente en 175 países y cuenta con 129.800 empleados. (www.michelin.com)

Acerca de Top Employers Institute

Top Employers Institute es la autoridad global en el reconocimiento de la excelencia en las prácticas de Recursos Humanos. Ayudamos a acelerar estas prácticas para enriquecer el mundo del trabajo. A través del programa Top Employers, las empresas participantes pueden obtener la certificación y el reconocimiento como empleadores de referencia. La certificación se concede a las organizaciones en función de la participación y los resultados de la HR Best Practices Survey, que consta de seis ámbitos de RRHH que incluyen 20 temas, como estrategia de personas, entorno de trabajo, adquisición de talento, aprendizaje, diversidad e inclusión, y bienestar. En 2025, Top Employers Institute ha certificado a casi 2500 organizaciones en 131 países/regiones. Estos Top Employers certificados tienen un impacto positivo en la vida de más de 14 millones de empleados en todo el mundo.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN MICHELIN

Glorieta de Bibendum, 1. Valladolid - 47009



@Michelinespaña



comunicación-ib@michelin.com



@Michelinespaña



www.michelin.es



@Michelin